

## りす組の栽培活動 🌱



いざ、栽培活動開始 ✨ 最初に軽石を敷いたのですが、不思議な表情を浮かべながら石を観察(\*▽\*)指でつまんで力を入れてみたり、手の中に忍び込ませて立ち去ろうとしたり…笑 様々な反応でした 🥰



大きな袋から出てきたのは『土』 「これは何だろう？」と声をかけると、分からないながらも、早速触って興味津々です 🎵



一人が触ると、ひとり、またひとりとスコップに乗っている土を触っています(\*'艸`) お友達が触っていると、興味も2倍ですね 🎵



触った指についた土を見て、「うわあ〜👁️」と目を輝かせながら観察(\*'▽')



袋の中はどうなっているのかな？と覗く姿も(#^^#)笑 「野菜さんのお布団になるんだよ！」と声をかけると、ニコッと笑顔を見せていました ✨



土入れが完成！少し緊張しながらも、見たい気持ちはあるようでしゃがみながら様子を観察していました 👁️笑



続いて…種の登場です 🌱 りす組ではラディッシュを育てることになりました。(◡\_◡)ラディッシュの写真を見せると、初めて見る野菜を真剣に見ていました ✨



初めて見る種は、こんなに小さいんです 🌱 子ども達も「どこどこ？」と言わんばかりの表情で種を探している様子 🎵



種を植える前に、種が入るお部屋作り♪ 指で押して見本を見せると、見様見真似で優しくお部屋を作ってくれました👏



いざ、種投入！！小さくて掴むのが難しかったね(>\_<)💧 それでも一生懸命に種を植えようと指先を動かしていました🌟



小さいながらも、種をしっかりと掴む姿が可愛らしいですね❤️ 種が勢いよく飛んでしまいますが、諦めず何度も何度も挑戦します！



「はい、どうぞ！」と種を渡すと、先生から種を受け取って上手にポイ👏上から投げる仕草が面白可愛いですね(\*艸`)



興味津々に触る子もいれば、初めて見るものに緊張気味な子もいて様々です(^^) それでも先生がいることで安心し、一緒に触ることが出来ました🌟



「種を植えたあとは、お布団をかけてあげようね🌟」と言うと、「ねんね、ねんね。」と呟く子も(\*▽\*)



スコップではなく、素手で布団をかけてあげるとかましい姿も(°Д°)笑 土の感触が楽しいようで終始触って楽しんでいました👏



やりたい！という気持ちから、自然にお友達と一緒に❤️ 「大きくなあれ、大きくなあれ！」と声をかけながら、優しくお布団をかけてあげました🌟

りす組の栽培活動を行いました🌱今年度はラディッシュを育てます💎初めて見るものに興味津々な子が多く、見たり触れたりしながら活動することが出来ました!(^^)!やってみたい!という気持ちを大切にしながら、子ども達に率先してやらせてもらうことで、その様子を見ていた子ども達も触れることが出来たりと、挑戦する連鎖が生まれました👏戸外に出た際は水やりをして、植物を育てる楽しさも感じられたらと思います❤️

